



## AWAL JANUARI MULAI LATIHAN INTENSIF **Pemain PSIM Kembali Diliburkan**

**YOGYA (KR)** - Skwad PSIM Yogyakarta untuk sementara masih mendapatkan kebijakan libur latihan karena belum ada kepastian kelanjutan kompetisi Liga 2. Aditya Putra Dewa dan kawan-kawan baru kembali berlatih bersama selepas tahun baru

2023, tepatnya di 2 Januari mendatang.

Pelatih PSIM Yogyakarta, Erwan Hendarwan to kepada wartawan di Yogya, Rabu (21/12) mengatakan, saat ini tim ber-juluk 'Laskar Mataram' memang masih mendapatkan kebijakan libur hingga

tahun baru. Kebijakan ini memberikan kesempatan bagi pemain untuk menye-garkan kondisi tubuh dan pikiran sebelum kembali berlatih intensif.

Kebijakan libur ini menurutnya juga penting, agar para pemain bisa terus menjaga mood dan semangat karena telah menjalani latihan di tengah ketidakjelasan kompetisi. Pemberian libur Hari Raya Natal dan Tahun Baru ini dilakukan karena hingga saat ini PT Liga Indonesia Baru (LIB) belum ada kabar lanjutan kompetisi musim ini. Sebelumnya, PT LIB sempat menggelar pertemuan owner/manager meeting dan menyatakan akan mulai melanjutkan kompetisi Liga 2 pada 14 Januari 2023 mendatang.

Meski sempat menyata-kan akan kembali memulai kompetisi pada pertenga-han Januari mendatang, PT LIB hingga saat ini sama sekali belum membe-rikan surat resmi kepada klub apakah Liga 2 akan dimulai lagi apa diundur kembali. "Ya sampai saat ini belum ada surat res-minya. Saya harap sece-patnya, dan tidak cuma wacana-wacana saja," im-buh Erwan.

Ke depan, lanjut pelatih asal Magelang ini, skuad tim PSIM Yogyakarta akan langsung tancap gas untuk kembali berlatih maksimal setelah libur. Beberapa rencana program latihan intensif selepas libur tahun baru saat ini telah disiap-kan guna meningkatkan kesiapan seluruh tim jika

kompetisi akan kembali di-jalankan.

Dari hasil latihan, sebe-lumnya, Erwan mengaku, secara umum kondisi para pemain PSIM Yogyakarta sudah cukup baik. Namun demikian, pihaknya tetap akan terus melakukan evaluasi dari semua materi latihan karena tak ingin anak asuhnya nanti melaku-kan kesalahan yang sama dengan pertandingan-pertandingan sebelum Liga 2 dihentikan semen-tara.

"Kita lihat nanti kondisi pemain setelah kumpul seperti apa, kalau pun ha-rus mengulang mungkin sifatnya hanya mengingat-kan saja, dan yang terpen-ting adalah menjaga semang-at dan motivasi pemain," terang Erwan. **(Hit)-d**



KR-Istimewa

**Skuad tim PSIM Yogyakarta akan kembali berlatih pada 2 Januari mendatang.**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005